

Stewart-Jones à la puissance 3!

Malgré la tempête qui faisait rage, les athlètes québécois ont une fois de plus démontré l'étendue de leur talent lors de la deuxième journée de course à Whistler. Plusieurs athlètes ont offert de grandes performances alors que certains ont perdu à la loterie des sprints avec une chute ou une malchance. Le bilan est tout de même positif!

Trois juniors filles de l'Équipe du Québec se sont retrouvés en finale, Émilie Stewart-Jones (Nakkertok) a terminé au deuxième rang dans une lutte à quatre. Sa sœur jumelle Katherine (Nakkertok) a conclu en 5^e place tout juste devant Cendrine Browne (Fondeurs-Laurentides), victime d'un bris de bâton. Anne-Marie Comeau (CNMSA) a quant à elle remporté la petite finale après une chute en demi-finale et Camille Burbidge-Izquierdo (Montériski) a amélioré son sort durant les vagues pour obtenir un top 10.



Chez les seniors femmes, Catherine Auclair (CNMSA) a fini sa journée au 9^e rang malgré une chute et Sofia Attali (Nakkertok) au 11^e rang.

Du côté des juniors hommes, Raphaël Couturier (Skibec) a été très rapide en qualification avec le 6^e meilleur temps toutes catégories confondues. En après-midi, Ezekiel Williams (Nakkertok) s'est illustré en grim pant sur la dernière marche du podium.



Patrick Stewart-Jones (Nakkertok) a connu une bonne journée avec une 3^e place chez les moins de 23 ans. Complétant ainsi une excellente journée pour les Stewart-Jones, au plus grand plaisir de leur père présent sur place.

Dimanche, dernière chance pour les athlètes d'obtenir leur billet pour les Mondiaux en Turquie à la fin février. Au programme, une course individuelle de 10km pour les femmes et de 15km pour les hommes.